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代 表 質 問 通 告 一 覧 表                     

（平成３１年３月定例月議会） 

発 言 

順 位 

会 派 名 

代 表 者 名 
質   問   事   項 答弁者 

１ 

創 新 代 表 

田 塚 不二男 

 

 
一．市中経済の活性化と産業振興施策について 
 
（一）地域ブランドの強化について 
 
（二）沿岸漁業振興への取り組みについて 

 
（三）生産活動を支える港湾機能の整備について 
 
（四）対ロ漁業対策の諸課題について 
 
（五）企業誘致支援策について 
 
二．北方領土問題への取り組みについて 
 
（一）北方領土返還のあり方と今後の加速的な施策推 

進について 
 
（二）新年度の北方基金活用事業の状況と今後の基金 

活用のあり方について 
 
（三）北方四島における共同経済活動の具現化と隣接 

地域の関わりについて 
 

三．市立根室病院の経営健全化への取り組みについて 
 
四．地方創生総合戦略とまちづくりについて 
 
（一）根室市創生総合戦略の進捗状況の評価と今後の 

取り組みについて 
 
（二）人口減少問題へのアプローチのあり方について 
 
（三）Ｓｏｃｉｅｔｙ5.0 ＳＤＧｓ（持続可能な発展 

目標）アクションプラン２０１９を踏まえたま
ちづくりへの取り組みの必要性について 
 

五．ふるさと納税制度への取り組みについて 
 
（一）総務省が進める制度改正に対する認識・評価に 

ついて 
 
（二）根室市の取り組みに対する評価と課題認識につ 

いて 
 

（三）基金管理に対する評価と将来展望について 
 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 
 

市  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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《代表質問通告一覧表》 

発 言 

順 位 

会 派 名 

代 表 者 名 
質   問   事   項 答 弁 者 

１ 

創 新 代 表 

田 塚 不二男 

 

 
六．財政問題の現状認識と今後の行財政改革の必要 
性について 

 
（一）財政問題の現状認識について 
 
（二）第６次行財政改革の取り組みについて 
 
（三）補助金等の積極的な活用について 
 

（四）中期的な財政見通しについて 
 
七．教育行政の諸課題について 
 
（一）小中一貫・連携教育の推進について 
 
（二）教育委員会に新たに配置する学校教育指導参 

事の新設について 

 

（三）学校における働き方改革と教員以外の専門ス 

タッフ・外部人材の活用について 
 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

教育長 

 

２ 

日本共産党根室

市議会議員団 

代表  鈴木一彦 

 
一．石垣市長の政治姿勢について 
 
（一）憲法問題について 
 
（二）「北方領土」問題について 

 
二．市中経済について 
 
（一）市中経済の現状について 
 
（二）市中経済活性化のための対策について 
 
三．「市民協働の推進」について 
 
四．「再生可能エネルギー」について 
 
（一）「根室市エネルギービジョン」に基づく基本

方針と現状について 
 
（二）市独自の条例制定の必要性について 
 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 
 
 

市 長 

 

市 長 
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発 言 

順 位 

会 派 名 

代 表 者 名 
質   問   事   項 答弁者 

２ 

日本共産党根室

市議会議員団 

代表  鈴木一彦 

 
五．教育問題について 
 
（一）「義務教育学校」の設置について 
 
（二）「歴史と自然の資料館」のあり方について 
 

 
教育長 

 

３ 
市政クラブ代表 

千 葉 智 人 

 
一．北方領土問題について 
 
（一）今後の返還運動のあり方について 
 
二．漁業問題について 
 
（一）対ロ漁業の現状と課題について 
 
（二）沿岸漁業振興について 
 
三．ふるさと納税について 
 
（一）思いやり型返礼品「きふと、」の導入について 
 
四．民間団体やＮＰＯ法人等に対する支援について 
 
五．市有地の有効活用の考え方について 
 
（一）光洋町の教員住宅、市営住宅、移住体験住宅 

における土地利用の考え方について 
 
六．地域ポイントカードについて 
 
（一）市民ニーズに合った行政ポイントの付与につ 

いて 
 

七．自治体の自衛隊募集に関する考え方について 
 
八．骨髄ドナー登録推進の考え方について 
 
（一）骨髄ドナー登録（日比プラン）推進の検討状 

況について 
 

九．教育行政について 
 
（一）小中学校の適正配置計画について 
 
（二）給食共同調理場のセンター化について 
 

 
市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 
 

市 長 

教育長 
 

 

 

市 長 

 
 
 

 

市 長 
 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

教育長 

教育長 
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発 言 

順 位 

会 派 名 

代 表 者 名 
質   問   事   項 答弁者 

４ 
大 地 代 表 

冨 川   歩 

 
一．北方領土問題について 
 
（一）北方領土対策監の配置と役割について 
 
二．防災対策について 

 
（一）巨大地震・津波に対する住宅などの高台移転 

について 
 

三．子育て世代の経済的負担の軽減と支援の充実に 
ついて 

 
（一）国の幼児教育の無償化について 
 
（二）認定こども園整備について 
 
四．中学校配置計画について 
 
（一）市街地中学校２校化のあり方について 
 
（二）統合に向けた環境づくりについて 
 
五．学校教育指導参事の配置について 
 
六．根室高校の魅力ある学校づくりに向けた支援に 
ついて 
 

七．ねむろポイントカードについて 
 
（一）行政ポイントの付与実績と今後の取り組みに 

ついて 
 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 
 

 

市 長 

 

 

 

 

教育長 

 
 
 

 

 

教育長 
 

市 長 

教育長 
 

市 長 

 

 


